

Elternbrief Dezember 2020

Werte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

ein besonderes Jahr mit vielen Herausforderungen neigt sich dem Ende. Viele traditionelle Schulveranstaltungen konnten 2020 nicht durchgeführt werden und auch der Unterricht hat sich verändert. Unser Lehrerteam hat im Schuljahr 2019/2020 versucht, soviel Präsenzunterricht wie möglich durchzuführen. Das ist für alle Beteiligten nicht immer einfach gewesen, aber es hat sich gelohnt. So haben wir im Juli 2020 einen der besten Jahrgänge der letzten 20 Jahre verabschiedet.

Den Schülerinnen und Schülern unserer Schule und Ihnen als Eltern muss ich an dieser Stelle ein großes Lob aussprechen. Die Umsetzung vieler Maßnahmen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie klappte problemlos. Heute kann ich sagen, dass 99,2 % unserer Schülerinnen und Schüler in der Thüringer Schulcloud angemeldet sind und diese Lernplattform nutzen können. Somit wird es in den kommenden Wochen und Monaten auch parallel zum Präsenzunterricht möglich sein, das häusliche Lernen der Schülerinnen und Schüler effektiv zu gestalten. Zu allen Fragen steht Ihnen das Lehrerkollegium gern zur Verfügung. Benutzen Sie zur Kontaktaufnahme die dienstlichen E-Mailadressen.

Vom 4. bis 10. Januar 2021 werden die Klassenstufen 5 bis 10 im häuslichen Lernen betreut. Es findet kein Präsenzunterricht statt. Eine Notbetreuung für die Klassenstufen 5 und 6 ist möglich.

Anmeldung Notbetreuung:

Durch die Sorgeberechtigten ist der Bedarf umgehend, jedoch bis spätestens 22.12.2020 anzumelden und glaubhaft zu versichern, dass keine anderweitige Betreuung möglich ist. Weitere Nachweise sind nicht erforderlich. Der gewünschte Notbetreuungsumfang ist anzugeben (Datum von wann bis wann sowie zeitlicher Umfang).

Nutzen Sie bitte dazu meine dienstliche E-Mailadresse: [thomas.umbreit\(at\)schule.thueringen.de](mailto:thomas.umbreit(at)schule.thueringen.de)

Aktuelle Informationen finden Sie immer unter: <https://bildung.thueringen.de/ministerium/coronavirus/> und auf unserer Website.

Das Team der Staatlichen Regelschule „Wilhelm Hey“ Ichtershausen wünscht Ihnen und Ihren Familien ein friedvolles Weihnachtsfest, erholsame Tage zum Jahreswechsel und ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2021.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Umbreit
Schulleiter